

Medienmitteilung der BLKB

Alexandra Lau zum Geschäftsleitungsmitglied ernannt

Liestal, 5. Februar 2020

Alexandra Lau wurde heute vom Bankrat per sofort zum Mitglied der Geschäftsleitung und zur Leiterin des Geschäftsbereichs Strategie und Marktleistungen ernannt. Sie hat diese Funktionen ad interim am 10. Januar 2020 übernommen.

John Häfelfinger, CEO, sagt: «Mit Alexandra ergänzt eine kompetente Managerin und ausgewiesene Führungspersönlichkeit die Geschäftsleitung. Sie ist eine integrative Persönlichkeit, die vernetzt denkt und über einen erstklassigen Leistungsausweis in unterschiedlichen Fachbereichen verfügt. Sie wird insbesondere die Themen Leadership und Change weiter vorantreiben und dabei vor allem auch auf die operative Umsetzung fokussieren.»

Alexandra Lau ist seit dem 10. Januar 2020 interimistisches Mitglied der Geschäftsleitung. Von 2017 bis 2019 leitete sie das Ressort Legal & Compliance. Von 2010 bis 2017 war sie in Führungspositionen bei der Credit Suisse tätig und verantwortlich für verschiedene Bereiche wie Business Development, Prozessentwicklung und -innovation, produktnahe regulatorische Themen, Business Risk Management im Retail- und Affluent-Geschäft sowie im globalen Kreditgeschäft. Von 2007 bis 2010 arbeitete sie als Strategy Consultant in der Strategieberatung der Capgemini-Gruppe.

Für Rückfragen:

Monika Dunant, Telefon +41 61 925 93 32; E-Mail: medien@blkb.ch

Alle Informationen finden Sie auf www.blkb.ch/medien.